

BAHMÜLLER Nikolausspende 2018



In diesem Jahr hat die BAHMÜLLER-Belegschaft auf einen Großteil ihres Nikolauspräsenten verzichtet, um es für den guten Zweck zu spenden. Das Unternehmen BAHMÜLLER möchte gemeinsam mit seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bedürftige Menschen und Organisationen unterstützen.

Nach einer Umfrage in der Belegschaft wurden mit dem Spendenbetrag die folgenden Einrichtungen unterstützt:

- › Kinderhaus Goldacker, Plüderhausen
- › Kinderkrippe Hohberg, Plüderhausen
- › Förderverein Altenzentrum e.V., Plüderhausen
- › AK Seniorenwerkstatt, Plüderhausen
- › Verein für Behinderte Schorndorf e.V., Rudersberg

Am 28. November 2018 wurde den Vertretern der o.g. Organisationen im Rahmen eines Besuchs im Unternehmen BAHMÜLLER von Geschäftsführer Michael Holtmann und dem Betriebsratsvorsitzenden Frank Kugel ein symbolischer Spendenscheck in Höhe von jeweils 600,00 € übergeben. Die Empfänger bedankten sich herzlich beim Unternehmen BAHMÜLLER und seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für Ihre Spendenbereitschaft und signalisierten, dass sie schon viele Pläne haben, was sie mit dem Geld verwirklichen können.